

Polizeikontrolle mit Überraschungen

Ohne Führerschein, aber mit Drogen - das vorläufige Ende der Teilnahme eines Kleinkraftrad-Fahrers am "Individualverkehr"

Sonntag 31. Januar 2016 - **Horn-Bad Meinberg (wbn)**. **Er war auf seinem Kleinkraftrad unterwegs, hatte keinen Führerschein – dafür aber Drogen im Blut.**

Das wiederum reichte immerhin für eine Blutprobe und einem Strafverfahren. Der 34 Jahre alte Mann stammt aus Horn-Bad Meinberg und dürfte nunmehr für geraume Zeit Stammkunde bei den Öffentlichen Nahverkehrsbetrieben werden, die für ein wesentlich komfortableres Vorwärtskommen bei fast jedem Wetter sorgen werden.

Fortsetzung von Seite 1

Wenn denn ordnungsgemäß der Fahrschein gelöst worden ist. Nachfolgend der Polizeibericht aus Lippe: „Am Freitagabend befuhr ein 34-jähriger Mann aus Horn-Bad Meinberg mit seinem Kleinkraftrad den Schönemarker Weg in Detmold. Im Rahmen einer Verkehrskontrolle stellte heraus, dass der Kradfahrer keinen Führerschein besaß. Im weiteren Verlauf der Kontrolle räumte der Mann dann auch noch Drogenkonsum ein. Dem Fahrer wurde eine Blutprobe entnommen. Er hat mit einem Strafverfahren zu rechnen.“